



نتائج ايجابية الخليجية للاستثمارات العامة

دبي- 2012/5/10 – اعلنت الخليجية للاستثمارات العامة نتائج اعمالها للربع الاول من عام 2012، حيث استطاعت الشركة تحقيق أرباح نتيجة الاعمال التشغيلية للشركات التابعة التي تعتبر العمود الفقري والركيزة الاساسية لاستثمارات الشركة، اضافة الى سياسة ضبط المصاريف. فقد حققت الشركة صافي أرباح قدرها 5,5 مليون درهم مقارنة مع خسارة قدرها 43 مليون درهم لنفس الفترة من عام 2011، في حين نمت ايرادات الشركة لتصل الى 472 مليون درهم خلال الربع الاول من عام 2012 مقارنة مع 448 مليون درهم لنفس الفترة من عام 2011. وفي المقابل، فقد انخفضت المصاريف بنسبة 12% خلال الربع الاول من عام 2012.

وقد صرح السيد محمد السري العضو المنتدب للشركة بأن هذه النتائج الايجابية وان كانت متواضعة، الا انها بداية لمرحلة قادمة قوامها تعزيز وتنويع الايرادات التشغيلية للمجموعة، وتحفيز القيمة الحقيقية للاستثمارات، وأن النتائج بتحسن مستمر، وهذا ماستعكسه النتائج القادمة.

Dubai, May 10, 2012 – Gulf General Investment Co. PSC (GGICO) announced that for the 1st quarter of 2012 the company made a net profit of Dhs. 5.5mililon (loss of Dhs. 43million for the same period 2011).

The revenue for the 1st quarter is Dhs. 472million as compared to Dhs. 448million, with a growth in revenue of 5%.

We are pleased to be back in green after 2 years of continuous loss. This positive result was contributed from our operating companies as well as from the cost control measures taken up by the group, by which we have reduced our general expense for the period by 12% -
Commented Mr. Mohamed Al Sari, Managing Director of the Group.